



心豊かでたくましく自ら学び続ける青木つ子

青木の風



令和8年1月8日 青木小学校だより NO. 10

～児童の活動を中心とした日々の学校の様子は、学校ホームページに掲載しています～

前進する力を信じて、輝く一年を



保護者の皆様、日頃から本校の教育活動を温かく見守っていただきありがとうございます。令和8年がスタートしました。今年の干支は午（うま）です。昔から「馬は千里を走る」といわれるよう、力強く遠くまで走り続ける姿から、挑戦する勇気やあきらめない気持ちを感じさせてくれるように思います。また、午年は「エネルギーに満ちた前進の年」といわれます。日々、新しいことに挑戦しながら成長していく子どもたちを象徴しているようです。成長の過程では、うまくいかないことや悩むことも出てくると思います。しかし、そのようなときも、焦らず少しずつでも進んでいこうという気持ちを抱いてほしいと願っています。

今年も、ご家庭と力を合わせて子どもたちの「挑戦する心」を応援していきたいと思います。どうぞよろしく **【1月7日 書き初め大会】** お願いいたします。



自家用車での送迎についてのお願い

児童の送迎時に正門付近に車の出入りが集中し、大変危険な状況となることが続いています。そこで、児童の安全を第一に考え、正門沿いにポールを立て歩道を設置いたしました。これは、車両の無理な進入や接触事故を防ぐための措置です。

つきましては、以下の点についてご協力を願います。

- 児童の送迎は必要な場合のみとし、集団登下校にご協力ください。
- 駐車は体育館北の駐車スペースを利用していただき、送迎時には車から降り、送る場所・迎える場所まで、保護者の方が付き添って歩道を歩いてください。
- 正門付近、ポール付近、正面玄関付近、一本松付近への駐停車は禁止です。

※病気やケガ等の事情で玄関付近への駐車が必要な場合は、遠慮なく学校にご相談ください。

児童の命、安全を守るため、保護者の皆様のご理解とご協力が不可欠です。どうぞよろしくお願いいたします。



【児童（歩行者）の安全のため「歩道」を設置しました】